

# MAGAZINE

## Dampingi Kapolri Tinjau Vaksinasi Serentak, Danrem 162/WB Ajak Masyarakat Sukseskan MotoGP 2022

Syafruddin Adi - NTB.MAGZ.CO.ID

Feb 12, 2022 - 20:57



Lombok Tengah NTB - Komandan Korem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede bersama Forkopimda NTB mendampingi Kepala Kepolisian RI (Kapolri) Jenderal Pol. Drs. Listyo Sigit Prabowo meninjau Vaksinasi Serentak Indonesia di Rumah Sakit Mandalika Desa Sengkol Kecamatan Pujut Kabupaten Lombok Tengah, Jum'at (11/2/2022).

Di lokasi setempat, Kapolri juga memantau langsung kegiatan vaksinasi serentak yang dilaksanakan oleh Kepolisian Daerah (Polda) lainnya di seluruh Indonesia melalui siaran Video conference (Vicon).

Danrem 162/WB usai kegiatan tersebut menerangkan, Vaksinasi serentak ini diikuti sekitar 34 ribu orang di seluruh Indonesia, termasuk salah satunya di provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) dan dihadiri langsung oleh Kapolri.

"Kapolri meninjau langsung vaksinasi Serentak di NTB dengan sasaran sekitar dua ribu orang dalam rangka mendukung event MotoGP pada bulan Maret mendatang," terang Danrem 162/WB.

Hal ini menurutnya, merupakan salah satu wujud keseriusan dan kehadiran pemerintah dalam pengembangan pariwisata NTB khususnya Lombok Tengah yang akan menjadi tuan rumah perhelatan kelas dunia MotoGP 2022.

Untuk itu, Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede berharap kepada seluruh masyarakat agar turut mendukung dalam menyukseskan event MotoGP dengan bersama-sama menjaga kondusifitas dan tetap mengedepankan protokol kesehatan terutama penggunaan masker saat beraktivitas di luar rumah untuk mencegah penyebaran Covid-19, apalagi dengan merebaknya varian Omicron.

Selain itu, lanjut Dia, pemerintah juga sedang berupaya menangkal serangan Covid-19 melalui program vaksinasi yang masih berjalan hingga saat ini untuk mewujudkan kekebalan komunal (Herd Immunity) masyarakat.

"Masyarakat sehat Negara kuat, maka ayo sukseskan vaksinasi dan dukungan MotoGP 2022 untuk meningkatkan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat," tutup alumni Akademi Militer 1988 kelahiran Lombok itu.

Setelah vaksinasi Serentak, Danrem 162/WB serta Forkopimda NTB selanjutnya mendampingi Kapolri dan rombongan menuju Paddock Circuit untuk meninjau kesiapan Pra musim MotoGP tahun 2022.(Adbravo)